

APPEL À PROJETS SOCIAUX

2015

2ème édition

La Fondation contre le Cancer s'engage pour améliorer la prise en charge médico-sociale des patients et de leurs proches.

Montant total disponible
€ 750 000

Thème :

Amélioration de la qualité de vie du patient et/ou des proches pendant la période des traitements aigus ou en phase de soins palliatifs, en collaboration avec une équipe soignante

Pour qui ? Associations, CPAS, fondations, hôpitaux, mutualités...

Date limite de soumission : 15 mai 2015

Résultats de la sélection par un conseil social indépendant : décembre 2015

Plus d'informations, règlement et formulaires de soumission sur :

www.cancer.be/appele-projets-sociaux



**Fondation
contre le Cancer**

Fondation d'utilité publique